

Mitteilung DHWV vom 03.08.2022

Pascal Piroué neuer Vize-Präsident der IHGC (International Hop Growers Convention)

Auf dem IHGC-Kongress 2022 in Prag wurde der 2. Vorsitzende des Deutschen Hopfenwirtschaftsverbandes e. V. Pascal Piroué zum neuen Vize-Präsidenten des IHGCs gewählt.

Pascal Piroué bedankte sich bei seiner Antrittsrede für das Vertrauen, das ihm als neuer Vize-Präsident entgegengebracht werde. Er freue sich auf diese Aufgabe und werde die Herausforderung sehr gerne und engagiert annehmen.



Amtsübergabe: Pascal Piroué freute sich über die Wahl zum Vize-Präsidenten des IHGCs und bedankte sich bei seinem Vorgänger Peter Hintermeier für dessen jahrelangen Einsatz

Besonderen Dank sprach Pascal Piroué seinem Vorgänger Peter Hintermeier aus, dessen außerordentliches Engagement im IHGC bereits bis ins Jahr 2005 zurückgehe.

Peter Hintermeier, der zur Wahl nicht mehr angetreten war, richtete ebenfalls einige persönliche Worte an die Anwesenden und konnte zum Abschied eine Ehrenauszeichnung von IHGC-Präsident Leslie Roy entgegennehmen.



*Ein herzliches Dankeschön für dessen langjähriges Engagement im IHGC ging an Peter Hintermeier
Fotos: Korbinian Meier*

Deutscher Hopfenwirtschaftsverband e. V.
03.08.2022